



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

HojadeRuta
DIGITAL

28/09/2022

LEGISLATIVO



Grupo de amistad México-Estado de Palestina se reunió con Atef Abu Saif, ministro de cultura de aquel país

El diputado Prieto Gómez dijo que estas reuniones de trabajo buscan construir puentes, derribar muros, eliminar prejuicios y estereotipos, “para hermanarnos como seres humanos en el concierto de las naciones”. Expresó que la cultura de un pueblo representa su esencia y razón de ser, y que México y Palestina son ricos en cultura, “que es la que nos da identidad y nos muestra los valores de cada pueblo”.

<https://hojaderutadigital.mx/grupo-de-amistad-mexico-estado-de-palestina-se-reunio-con-atef-abu-saif-ministro-de-cultura-de-aquel-pais/>